



7 Pièces

227 m²

Réf. UZ257VM

1 295 000 €

Tresques

Maison à vendre (30330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un charmant village du Gard, à quelques pas des commerces, ce magnifique mas en pierre entièrement rénové bénéficie d'un cadre privilégié et d'un superbe jardin paysager d'environ 2 400 m². Derrière sa façade authentique, la propriété dévoile une atmosphère élégante et chaleureuse où la lumière naturelle, les beaux volumes et la parfaite harmonie entre intérieur et extérieur offrent un cadre de vie particulièrement agréable. La rénovation a été réalisée avec des matériaux de grande qualité, dans le respect du caractère d'origine : doublage en brique, plâtre à l'ancienne, isolation ...

In the heart of a charming village in the Gard region, just a short walk from local shops, this magnificent fully renovated stone farmhouse enjoys a privileged setting and a superb landscaped garden of approximately 2,400 m². Behind its authentic façade, the property reveals an elegant and welcoming atmosphere where natural light, generous living spaces, and the perfect harmony between indoors and outdoors create an exceptionally pleasant living environment. The renovation was carried out using high-quality materials while respecting the property's original character: brick lining, traditional ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK UZES

4 Boulevard Des Alliés - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

